

ABSTRAK

Desi Handayani . NIM 108113020. Penerapan Metode Debat Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Bahasa Indonesia Di Kelas V SD Negeri 107400 Bandar Khalipah Tahun Ajaran 2011/2012.s

Masalah yang diteliti dalam penelitian ini adalah rendahnya hasil belajar siswa pada aspek kognitif materi mengomentari persoalan faktual di kelas V SD Negeri No. 107400 Bandar Khalipah Jalan Pendidikan Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang. Untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada aspek kognitif, peneliti menggunakan metode debat yang bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada mengomentari persoalan faktual serta untuk meningkatkan keterampilan guru dalam menggunakan metode debat.

Pelaksanaan penelitian dilaksanakan selama dua siklus. Setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu perencanaan, tindakan, pengamatan dan refleksi/evaluasi. Instrumen penelitian menggunakan lembar pengamatan pelaksanaan pembelajaran debat, lembar catatan lapangan, dan tes objektif dalam bentuk esay tes.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas V SD Negeri 107400 Bandar Khalipah tahun ajaran 2011/2012 dengan jumlah siswa 45 orang. Penentuan subjek diperoleh berdasarkan hasil investigasi terhadap kelas yang akan diteliti dan berdasarkan hasil rujukan dari Kepala Sekolah.

Hasil penelitian diperoleh rata-rata nilai pada saat pretes sebesar 48,6 dan meningkat menjadi 61,3 pada siklus I kemudian pada hasil tes siklus II meningkat menjadi 74,2. Setelah dilakukan tindakan pada siklus I, tingkat ketuntasan belajar mencapai 53% dan tingkat ketercapaian tes hasil belajar sebesar 50% yang berarti secara keseluruhan siswa belum mencapai standar ketuntasan belajar. Pada siklus II diperoleh tingkat ketuntasan belajar siswa sebesar 84% dan tingkat ketercapaian tes hasil belajar mencapai 80% atau dengan kata lain setelah dilakukan siklus II siswa secara keseluruhan telah mencapai standar ketuntasan belajar diatas 70%.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penerapan metode debat dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada aspek kognitif materi mengomentari persoalan faktual di kelas V SD Negeri 107400 Bandar Khalipah tahun ajaran 2011/2012.